

# Repas annuel au Restaurant "Le Mont-à-goût"

Ce dimanche 16 juin 2024, la régionale de l'IPA Charleroi organisait son banquet annuel.

Cette fois le comité, sur une proposition de Carl, à fait le choix d'une formule gastronomique digne d'un 3 étoiles. Formule sous forme de buffet mais assiettes déjà garnies.

Nous avons donc pris langue, en son temps, avec cet établissement pour aménager une journée très agréable pour les membres de l'association.

Nous voilà arrivés au jour J et nous allions découvrir la réaction de nos membres face à ce festival des sens (gustativement parlant 😊) et à cette farandole de plats aussi divers que variés et d'une saveur irréprochable.

L'apéritif nous a été servi dans la véranda ou le choix était varié et pour les moins friands d'alcool les softs étaient de la partie.

Après plusieurs repasses, et pléthore (abondance) d'accompagnement, nous sommes passés dans la pièce maîtresse ou le repas allait être consommé.

Le chef de cuisine nous a accueilli et nous a expliqué en détail tout le processus de cette dégustation.

Comme il était inscrit dans le code Napoléon concernant les auberges "pour pouvoir avoir droit à un verre de vin, il fallait se restaurer" ce code est toujours en vigueur dans cet établissement car à chaque assiette emportée correspondait un verre de vin accompagnant merveilleusement ce plat.

Il y avait 11 entrées et donc 11 dégustées. Quelqu'un !?!? à réussi à en déguster 7 il me semble et à même été félicité par le chef.

Le plat principal se déclinait en 5 assiettes différentes avec le même principe. (Un plat, un verre de vin).  
VIVE NAPOLEON !!!

Le fromage était présent avec plusieurs saveurs également et il allait de la pâte molle au bleu en passant par le chèvre etc.

Nous terminerons par le dessert d'antan servi dans une véritable charrette à glace des années 60 😊.

Là également, le choix était très large et la glace pouvait être servie en cornet, en galettes ou à la coupe. Ensuite le prince noir termina élégamment notre festin.

Le tout, dans un cadre superbement décoré se trouvant dans un endroit calme nous avons pu passer une journée, d'après les premiers retours, sans anicroche dans le partage de l'amitié et de la convivialité.

D'après les premiers retours, il s'avère que tout le monde était très satisfait de la formule et de la qualité des mets.

Le comité au complet remercie vivement toutes les participantes et tous les participants ainsi que les délégations I.P.A. (Namur, Hainaut, Liège, Verviers, Mons et nos amis Rose et Paul de l'IPA nord de la France).

Nous vous attendons nombreuses et nombreux pour nos futures activités.

Toutes les photos sont disponible sur notre site web, <https://ipa-charleroi.be/archives/2024.html>

[Le comité I.P.A Régionale de Charleroi](#)